



## 前向き・後ろ向き?

今週の放送朝会で「物事を前向きに考えよう!」と伝えました。言い換えれば「後ろ向きに考えるな!」ということです。

単純化すると・・・「物事を後ろ向きに考える→気に入らないことを受け入れない→それについて思考停止におちいる→判断が鈍る→行動ができない・出遅れる」と、なってしまうのではないのでしょうか。

ならば、前向きに考えることで、判断力が向上し、行動にもキレが出るような気がします。そして前向きな姿勢や笑顔は、運を引き込むことにもつながります。

期末テストパート2や20日からの市中体連大会が迫っています。ぜひ「やればできるさ、絶対に!」「考えようによっては全てチャンスだ・メリットだ!」ととらえて前向きに取り組みたいです。

## 期末テストが(また)やってくる

### 生徒の皆さん向け

技能教科ではよく実技(だけ)に熱心に取り組んでしまい、それを支える知識がおろそかになっている場合があります。今までの授業での**実技内容**を思い出したり、**先生の言葉**や**学習ノート**などを振り返って、「知識の確認」をきちんと行いましょう。

### 保護者の皆さん向け

今年度は長期間の臨時休業があったために、技能教科の期末テストは来週行われます。そして、評価・評定については、7月31日までの授業での実技や作品の仕上がり等を加えて判断します。

そのため技能教科の評定が通知票に追加記入されるのは、夏休み明けになります。(始業式の日回収→技能教科追加記入→再配付→再回収)

なお、技能教科以外の国語・社会・数学・理科・英語の評定については、7月31日に配付される通知票に記載されます。

## 来週の行事予定

### 明日です

- 11日(土) **授業日(金4, 5, 6)** 下校は11:30  
午後、部活動の場合は、お弁当持参をお願いします。
- 13日(月) 放送朝会、ALT来校(～17日)
- 15日(水) 内科検診(午後、2年生)、**時間割一部変更(5校時は金6)**  
部活動なし
- 16日(木) **期末テスト**(音楽・保体・技家)、木4、木5、火1の授業
- 17日(金) **市中体連壮行会**(6校時)  
スクールカウンセラー勤務日(予約は電話で受付けています)